

## **Bioga impulsa la colaboración biotecnológica en Galicia a través de "Bioconector", con GAIN como Partner estratégico**

Santiago de Compostela, 9 de octubre de 2024 - El sector biotecnológico gallego se prepara para dar un salto cualitativo en innovación y competitividad internacional. Bioga, el Clúster Tecnológico Empresarial de las Ciencias de la Vida de Galicia, lanza "Bioconector", una iniciativa diseñada para catalizar proyectos colaborativos con miras a la financiación europea.

El evento, que ha tenido lugar en el Biopolo da Sionlla, marca un hito en la estrategia de Bioga para fortalecer el ecosistema biotecnológico regional. La Agencia Gallega de Innovación (GAIN) se suma como socio estratégico, aportando su experiencia en la gestión de iniciativas innovadoras.

"Bioconector no es solo un evento, es una plataforma para forjar el futuro de la biotecnología gallega", afirma José Manuel López Vilariño, presidente de Bioga. "Estamos creando un espacio donde las ideas se convierten en proyectos tangibles con potencial de impacto global".

La dinámica del evento se ha estructurado para maximizar las sinergias entre los participantes. A través de grupos de trabajo temáticos, las empresas y centros de investigación han colaborado en la identificación de problemáticas comunes y en el desarrollo de soluciones innovadoras.

Paralelamente, Bioga ha aprovechado la ocasión para presentar su nueva Oficina de Proyectos Europeos. Este servicio integral ofrece asesoramiento especializado en la identificación de convocatorias, preparación de propuestas y gestión de proyectos europeos, posicionando a las entidades gallegas en la vanguardia de la innovación biotecnológica a nivel continental.

La participación de GAIN como socio estratégico subraya la importancia de "Bioconector" en el panorama de innovación regional. Su experiencia será de vital importancia para guiar a los participantes en la identificación de oportunidades de colaboración que no solo impulsen el crecimiento del sector, sino que también alineen los proyectos con las prioridades de financiación europea.

Este evento ha sido diseñado para ser un catalizador de ideas y colaboraciones. Los asistentes, previamente agrupados según sus intereses y capacidades, con el objetivo de lograr un ambiente que fomenta la creatividad y el intercambio de conocimientos.

Con "Bioconector", Bioga no solo reafirma su compromiso con el sector biotecnológico gallego, sino que también establece un nuevo estándar en la colaboración público-privada para la innovación. El éxito de esta iniciativa puede marcar un antes y un después en la proyección internacional de la biotecnología gallega, abriendo nuevas vías de financiación y colaboración a escala europea.

### **Sobre Bioga**

Bioga es el Clúster Tecnológico Empresarial de las Ciencias de la Vida de Galicia. Su misión es promover la cooperación entre las empresas biotecnológicas, centros de investigación y entidades gallegas para potenciar el crecimiento y la competitividad del sector biotecnológico en Galicia.

### **Sobre GAIN**

La Agencia Gallega de Innovación (GAIN) tiene como objetivo fomentar la innovación y la competitividad en Galicia, impulsando la colaboración entre el sector público y privado para desarrollar proyectos que mejoren la calidad de vida y promuevan el crecimiento sostenible.

### **Contacto de Bioga**

info@bioga.org

(+34) 698 14 97 90

<https://www.bioga.org/>